

Con escuelas más confortables abre nuevo curso escolar en Cienfuegos

- Last Updated: Monday, 09 November 2020 15:07

Hits: 1616



El nuevo curso escolar 2020-2021, que abrió en la provincia de Cienfuegos, encuentra escuelas más confortables debido al fuerte movimiento inversionista acometido con la nueva concepción de realizar reparaciones integrales en la red de centros escolares.

Es así que este lunes abrieron las 367 instituciones educativas, de estas 358 escuelas, además de 41 círculos infantiles, y todos funcionarán con las medidas sanitarias establecidas de enfrentamiento a la COVID-19.

Odalys Carranza Ojeda, directora de Educación en la provincia, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que comenzaron esas labores de construcción desde hace cuatro años y hemos avanzado a pasos agigantados, ello ha permitido dejar listos los planteles docentes en todos sus sistemas: eléctricos, hidráulicos, sanitarios, así como la carpintería y la pintura.

Actualmente se dan los toques finales en una inversión en la escuela pedagógica Octavio García, a la cual le cambiaron la parte eléctrica de los dormitorios, y mejoraron el comedor, cocina, mesetas y seis aulas para el incremento de nuevas especialidades.

Además, se labora aún en el preuniversitario Eduardo García, cuya estructura está compuesta por dos edificios, en los cuales acogen una matrícula de más de 900 estudiantes.

Carranza Ojeda explicó que la inversión no afecta este nuevo curso escolar porque buscaron

alternativas, con horarios escalonados y actividades en áreas dentro y fuera de la escuela, perteneciente a la ciudad cabecera.

Dijo que están terminando uno de esos inmuebles en este año y el otro en el 2021.

En cuanto a la reparación y mantenimiento, en el mes de septiembre terminaron 26 escuelas de las 31 planificadas, las cuales habían sido calificadas algunas de mal, y otras se mejoraron para mantener sus estándares.

Abundó que en el instituto preuniversitario vocacional de ciencias exactas Carlos Roloff, ubicado en el municipio de Cumanayagua, modificaron la cocina y el comedor, el teatro con su mobiliario y se hizo un merendero.

También incrementaron las capacidades de almacenamiento de agua existentes, que era de 60 mil litros, con la instalación de 10 tanques más, de dos mil 100 litros cada uno, por cuanto dispondrán de ese líquido para todos los procesos.

Además, remozaron totalmente el círculo infantil Bebé Traviesa y la escuela primaria rural Emiliano Álvarez, y en el Plan Turquino hay una atención diferenciada.

Este movimiento constructivo en las instituciones docentes del territorio cienfueguero se insertó en el amplio programa, con todos los organismos, de cara a las celebraciones por el bicentenario de la ciudad, que se efectuó el 22 de abril de 2019.

Con escuelas más confortables abre nuevo curso escolar en Cienfuegos

- Last Updated: Monday, 09 November 2020 15:07

Hits: 1616



Tomado de ACN/ Fotos: Modesto Gutiérrez